

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan, bahwa bimbingan manasik haji dan umrah di UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin disampaikan secara online dan offline melibatkan seluruh pegawai UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin ikut berperan dalam kegiatan pelaksanaan bimbingan manasik. Dalam penyampaian materi manasik yang di sampaikan oleh pembimbing kepada para peserta bimbingan manasik haji dan umrah sesuai dengan pedoman atau tata cara bimbingan manasik, yaitu: ihram, thawaf, sa'i, wukuf, mabit di muzdalifah, melontar jamrah, mabit di mina, dan tahalul. Pelaksanaan kegiatan bimbingan manasik yang diadakan oleh pihak UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin menggunakan metode ceramah, tanya jawab, diskusi, offline (langsung), dan konsultasi. Kemudian media yang digunakan saat pelaksanaan bimbingan manasik haji dan umrah seperti: Power poin (PPT), Media visual, Audio, Media praktik (langsung), Megaphone, Aplikasi Zoom, Grup WhatsApp, LCD, Miniatur Ka'bah, Ula, Wustha, Aqabah, Bukit Shafa dan Marwah.

B. Rekomendasi

Peneliti telah melakukan penelitian serta menganalisis informasi yang berkaitan tentang berbagai macam hal dengan bimbingan manasik haji dan umrah di Unit Pelaksana Teknik (UPT) Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin, maka peneliti memberikan beberapa rekomendasi sebagai berikut:

1. Dengan adanya kegiatan pelaksanaan bimbingan manasik haji dan umrah di Unit Pelaksana Teknik (UPT) Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin yang sudah ada dan cukup baik, diharapkan pihak UPT. Asrama Haji Embarkasi Banjarmasin dapat mempertahankan dan meningkatkan kegiatan pelaksanaan bimbingan manasik ini agar lebih baik lagi.
2. Bagi para jemaah bimbingan manasik haji dan umrah apa yang sudah disampaikan oleh para pemateri agar dapat dipahami, diingat teori dan praktik yang disampaikan oleh pemateri atau pembimbing.
3. Meningkatkan kinerja para pegawai dan pembimbing dalam bimbingan manasik haji dan umrah dengan mengadakan persiapan dan pelatihan.